

Funkwanduhr mit Beleuchtung

Art.-Nr. 6074173

BEDIENUNGSANLEITUNG

Vielen Dank, dass Sie sich für den Kauf dieses Produkts entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung aufmerksam durch, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, und bewahren Sie die Anleitung für späteres Nachschlagen sicher auf.



Kundenservice:

Weltbild

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Deutschland **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com

(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 - 20:00 Uhr;
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at

Vorbemerkung

Vor der ersten Verwendung des Gerätes lesen Sie bitte die entsprechenden Anweisungen dieser Anleitung, selbst wenn Ihnen der Umgang mit elektronischen Geräten vertraut ist. Beachten Sie bitte insbesondere das Kapitel „Wichtige Sicherheitshinweise“. Bewahren Sie diese Anleitung sorgfältig als zukünftige Referenz auf. Wenn Sie das Gerät verkaufen oder weitergeben, händigen Sie unbedingt auch diese Anleitung aus.

Wichtige Sicherheitshinweise

Das Gerät sicher aufhängen

Das Gerät ist nicht für den Betrieb in Räumen mit hoher Luftfeuchtigkeit (z.B. Badezimmer) ausgelegt. Achten Sie darauf, dass:

- Keine direkten Wärmequellen (z.B. Heizungen) auf das Gerät wirken
- Kein direktes Sonnenlicht auf das Gerät trifft
- Der Kontakt mit Spritz- und Tropfwasser vermieden wird (stellen Sie keine mit Flüssigkeiten gefüllten Gegenstände, z.B. Vasen, auf oder neben das Gerät);
- Das Gerät nicht in unmittelbarer Nähe von Magnetfeldern (z.B. Lautsprechern) steht;
- Keine Fremdkörper eindringen
- Kerzen und andere offene Flammen zu jeder Zeit von diesem Produkt ferngehalten werden müssen, um das Ausbreiten von Feuer zu verhindern.

Batterien

Legen Sie Batterien/Akkus stets polrichtig ein, versuchen Sie nicht, Batterien wieder aufzuladen oder zu öffnen. Werfen Sie niemals Batterien ins Feuer, da diese eventuell explodieren können. Verwenden Sie keine unterschiedlichen Batterien (alte und neue, Alkali und Kohle, usw.) gleichzeitig. Wenn Sie das Gerät längere Zeit nicht benutzen, entnehmen Sie die Batterien und verstauen Sie das Gerät an einem trockenen und staubfreien Ort.

Bei unsachgemäßem Gebrauch der Batterien besteht Explosions- und Auslaufgefahr. Sollten die Batterien doch einmal ausgelaufen sein, benutzen Sie Handschuhe und reinigen Sie das Gerät gründlich mit einem trockenen Tuch.

Elektrische Geräte nicht in Kinderhände

- Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt elektrische Geräte benutzen. Kinder können mögliche Gefahren nicht immer richtig erkennen.
- Batterien/Akkus können bei Verschlucken lebensgefährlich sein. Bewahren Sie die Batterien für Kleinkinder unerreichbar auf.
- Wurde eine Batterie verschluckt, muss sofort medizinische Hilfe in Anspruch genommen werden.
- Halten Sie auch die Verpackungsfolien von Kindern fern. Es besteht Erstickungsgefahr.



Bestimmungsgemäße Verwendung

Das Gerät ist zur Zeitanzeige geeignet. Jede andere Verwendung oder Veränderung des Gerätes gilt als nicht bestimmungsgemäß. Der Hersteller haftet nicht für Schäden, die durch nicht bestimmungsgemäßen Gebrauch oder falsche Bedienung verursacht werden. Das Gerät ist nicht für den gewerblichen Einsatz vorgesehen.

Reinigungshinweis

Reinigen Sie das Gerät nur mit einem trockenen, fusselfreien Tuch, wie es z.B. zur Reinigung von Brillengläsern verwendet wird.

DCF77 Funkempfang

Das DCF77 Funksignal wird von der Physikalisch Technischen Bundesanstalt aus Mainflingen bei Frankfurt am Main gesendet und ständig mit der Atomuhr der PTB in Braunschweig abgeglichen. Im Umkreis von 1500 km um Mainflingen kann das Funksignal bei normalen Empfangsverhältnissen von Ihrer Funkuhr empfangen werden.

Inbetriebnahme

Setzen Sie eine AA 1,5 V Batterie polrichtig in das Batteriefach auf der Rückseite der Wanduhr ein. Setzen Sie nun drei AA 1,5 V Batterien polrichtig in das Batteriefach für die Beleuchtung. Die Zeiger der Uhr bewegen sich auf die 12:00:00, 8:00:00 oder 4:00:00 Position und bleiben stehen. Nun beginnt Ihre Uhr, das DCF77 Funksignal zu empfangen. Dieser Vorgang kann 3-10 Minuten dauern. Bei erfolgreichem Empfang des Signals stellen sich die Zeiger automatisch auf die korrekte Uhrzeit ein.

Sollte der Empfang des Funksignals nicht erfolgreich sein, wird die Uhr den Empfangsversuch stündlich wiederholen. Nach 14 missglückten Empfangsversuchen wird die Uhr keine weiteren mehr unternehmen und muss manuell eingestellt werden. Sie können manuell einen Neustart des Funkempfangs auslösen, indem Sie die REC Taste auf der Rückseite der Uhr 5 Sekunden gedrückt halten. Die Zeiger laufen erneut zur 12 Uhr Position und die Uhr versucht das DCF77 Funksignal zu empfangen.

Manuelle Zeiteinstellung

Diese Funktion kann nicht verwendet werden, wenn die Uhr gerade das Funksignal sucht (Zeiger auf 12:00:00, 8:00:00 oder 4:00:00). Drücken und halten Sie 5 Sekunden die M.SET Taste auf der Rückseite der Uhr. Die Uhr wechselt in den manuellen Modus. Drücken und halten Sie M.SET, um die Zeiger in die korrekte Position zu bewegen. Bei kurzem Druck bewegen sich die Zeiger schrittweise um eine Minute. Nach 7 Sekunden ohne Druck auf M.SET, verlässt die Uhr den manuellen Modus und die Zeit läuft normal weiter.





Reset

Bei einer Fehlfunktion können Sie die Elektronik der Wanduhr zurücksetzen, indem Sie die beiden Kontakte bei „RESET“ mit einem kleinen Schraubendreher oder einer Büroklammer überbrücken.

Beleuchtung

- Stellen Sie den Schalter auf der Rückseite der Wanduhr auf „ON“, um die Beleuchtung dauerhaft zu aktivieren.
- Stellen Sie den Schalter auf „OFF“ um die Beleuchtung zu deaktivieren.
- Stellen Sie den Schalter auf „AUTO“, um die automatische Beleuchtung zu aktivieren. Die Beleuchtung schaltet sich nun automatisch bei Dunkelheit an.



EG-Konformitätserklärung

Für folgendes Erzeugnis

Funk-Wanduhr
mit Beleuchtung

Model-Nr. KS2008 Sn-Nr. 15/07/2018

wird bestätigt, dass es den Schutzanforderungen entspricht, die in der Richtlinie der Europäischen Gemeinschaft zur elektromagnetischen Verträglichkeit 2004/53/EU festgelegt sind.

Diese Erklärung gilt für alle identischen Exemplare des Erzeugnisses, die nach den beigefügten Entwicklungs-, Konstruktions- und Fertigungszeichnungen und Beschreibungen, die Bestandteil dieser Erklärung sind, hergestellt werden.

Zur Beurteilung des Erzeugnisses hinsichtlich der elektromagnetischen Verträglichkeit wurden folgende einschlägige harmonisierte europäische Normen herangezogen, deren Fundstellen im Amtsblatt der Europäischen Gemeinschaft veröffentlicht wurden:

Richtlinien:

RED Richtlinie: 2014/53/EU

Diese Erklärung wird verantwortlich für folgenden Hersteller/Importeur abgegeben:

Unternehmensbezeichnung: Weltbild GmbH & Co. KG

Anschrift: Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Telefon: 01806 354 360
(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 - 20:00 Uhr
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Name des Unterzeichners: Walter Leberle

Stellung im Unternehmen: Qualitätssicherung

Augsburg
Ort

28.05.2018
Datum


rechtsverbindliche Unterschrift

Weltbild

5



Altgeräte-Entsorgung

Dieses Produkt am Ende der Lebensdauer nicht in den normalen Haushaltsabfall geben, sondern an einem Recycling-Sammelpunkt für elektrische und elektronische Geräte abgeben. Das Symbol auf dem Produkt, der Bedienungsanleitung oder der Verpackung weist darauf hin.



Kundenservice:

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Weltbild

Deutschland **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com

(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 Uhr - 20:00 Uhr;
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at



Radio Wall Clock with Lighting

Art.-Nr. 6074173

INSTRUCTION MANUAL

Thank you for purchasing our quality product. Please read all the instructions, precautions, and information in this manual before using the device to quickly familiarise yourself with it and to be able to make full use of its functions. Keep this instruction manual in a safe place for future reference.



Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360 e-mail: info@weltbild.com

(mo. - fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131 e-mail: kundendienst@weltbild.ch

(Mo. - So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88 e-mail: kundenservice@weltbild.at

Weltbild

Preliminary Note

Before first use of this appliance, please read the corresponding instructions in this manual even if you are familiar with electronic devices and their handling. Please note especially the section "Important Safety Instructions." Keep this instruction manual in a safe place for future reference. If you ever sell or relay the appliance, please hand over this instruction manual also.

Important Safety Instructions

To Hang The Clock Safely

This device is not suitable for usage in rooms with high humidity (such as bathrooms). Please make sure:

- that the device is NOT near heat sources such as radiators,
- that the device is NOT situated in direct sunlight,
- that the device is protected from splashing and dripping water (DO NOT put any containers filled with liquids (such as vases) onto or beside the device,
- that the device is NOT near magnetic fields such as loudspeakers,
- that foreign objects CAN NOT enter the interior of the unit,
- that the device is NOT situated near candles or other open flames to avoid the danger of fire.

Batteries

Make sure to insert the batteries into the battery compartment with the correct +/- polarity.

- Non-rechargeable batteries are not to be recharged or opened.
- Never throw batteries or rechargeable batteries into open flames, as they are very likely to explode.
- Keep children away from electrical appliances.
- Don't mix different types of batteries: Alkali, Standard or rechargeable batteries.
- If you intend not to use the appliance for an extended period of time, remove the batteries and store the appliance in a dry and dust free environment.
- In case of improper use of the batteries or use for a purpose other than for the intended purpose, there is a danger of explosion and/or leakage.
- In case of leakage of batteries, use protective gloves and clean the appliance thoroughly with a dry cloth.

Keep Children Away From Electronic Devices

- Never leave children unsupervised when they use electrical appliances. Children cannot always correctly perceive possible dangers.
- Batteries and rechargeable batteries are life threatening if swallowed. Always store batteries out of the reach of children.

- If a battery is swallowed, medical help is immediately required.
- To avoid danger of suffocation, keep plastic packaging away from babies and children.

Intended Use

This device is designed for time display. Any other use or changes of the device is not regarded as the intended use. The manufacturer shall not be held liable for damages resulting out of unintended use or incorrect operation. This appliance is not suitable for commercial use.

Cleaning

Clean the product only with a soft, dry and lint-free cloth such as a cloth for cleaning of glasses.

DCF77 Radio Signal Reception

The radio controlled signal for time (DCF 77) is transmitted from the central atomic clock in Mainflingen near Frankfurt/Main in short intervals and is constantly synchronised with the atomic clock of the PTB at Braunschweig. At normal reception conditions, the signal has coverage of approximately 1,500 km in the circumference of Mainflingen.

First Use

Insert one 1.5 V AA battery into the battery compartment at the backside of the clock observing the correct +/- polarity as marked within the compartment. Then, insert three 1.5 V AA batteries into the battery compartment for backlight observing the correct +/- polarity. The hands move to the position of 12:00, 8:00 or 4:00 and stop. The clock starts with the DCF77 radio signal reception. This process may take up to 3 to 10 minutes. If a signal is received successfully the hands will move to the present time.

If the device is not able to receive a signal successfully it starts reception again at every full hour. After 14 times of not being able to receive a signal successfully the clock stops trying reception and you have to set the time manually. You can force the device to start reception again by pressing and holding the REC button at the backside of the clock for 5 seconds. The hands move to the 12:00 position and the clock starts DCF77 radio signal reception.

Manual Time Setting

This function is disabled during radio signal reception (hands are in the position of 12:00, 8:00 or 4:00). Press and hold the M.SET button at the backside of the clock for 5 seconds. The clock enters the manual setting mode. Press and hold the M.SET button to move the hands into the present time position. Short press the button to move the hands for one minute. If the button is not pressed for more than 7 seconds, the clock leaves the manual setting mode and the time is displayed in a normal way.

Reset

In case of malfunction you have the possibility to reset the clock's electronics. To do this, you have to short cut the two contacts marked »RESET« with a screwdriver or a paper clip.

Backlight

- Put the switch on the back of the clock into position ON to activate the backlight permanently.
- Put the switch into position OFF to deactivate the backlight.
- Put the switch into position AUTO to activate automatic backlight illumination. The backlight will be automatically activated in the dark.



Disposal and Environmental Protection

This marking indicates that this product should not be disposed with other household wastes. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the return and collection systems for electric and electronic appliances.



Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360

e-mail: info@weltbild.com

(mo. – fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;

20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131

e-mail: kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88

e-mail: kundenservice@weltbild.at

Weltbild